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Apprendimento



SERAF EUREKA

Antonella
• Per elaborare tutto il lavoro 

svolto,abbiamo sviluppato 
molte fasi: per prima cosa il 
primo giorno la prof. ci ha 
informato di tutto il lavoro che 
dovevamo svolgere;

• abbiamo trascorso (in tutti gli 
incontri) metà del tempo in 
classe e metà nel laboratorio 
informatico della scuola;

• su Internet abbiamo 
cominciato a esplorare molti 
siti e alla fine abbiamo 
imparato a scegliere le 
informazioni giuste, a 
riassumere tutto il nostro 
lavoro sulle slide.



Segue Antonella

• Ho avuto l’opportunità di conoscere molti siti che 
riguardavano il marketing-territoriale del mio 
paese,gli animali dei Monti Lepini, la bellezza del la 
loro presenza. 

• Io penso che la metodologia Formazione-Intervento 
sia un buon metodo  per far conoscere agli altri le  
cose che uno ha imparato,non con una relazione,ma 
attraverso il computer,che oggigiorno è il mezzo più
veloce per comunicare.



FrancescaFrancescaFrancescaFrancesca

• Grazie al progetto Eureka ho imparato ad 
usare il programma di power point,a creare 
slide, a lavorare con metodo e con rigore, 
rispettando, quasi sempre, le scadenze e il 
mio ruolo all’interno del gruppo.



Jessica
• Il nostro primo incontro con il 

progetto Eureka e la prof.ssa 
Alteri, lo definirei “ Novità…”

• “Novità” perché per tutti noi 
ragazzi, era una cosa nuova 
lavorare secondo la metodologia 
Formazione- Intervento, tuttavia  
molto divertente…una cosa da 
scoprire, quasi una caccia al 
tesoro! 

• La prima volta nell’aula di 
informatica, non sapevo dove 
mettere le mani, né usare power 
point, né creare nuove slide e né, 
tantomeno, navigare con 
destrezza su Internet. 



• È stato per me deludente scoprire che sul sito del 
mio paese c’erano informazioni incomplete o  
scarse, eppure c’era così tanto da dire…! 

• Sono stata contenta di aver contribuito, attraverso  
questo nostro lavoro, a migliorare la sezione 
dedicata al marketing territoriale.

Segue Jessica



FRANCESCO
Quest’anno sono stato inserito in un nuovo progetto  
chiamato EUREKA. In questo progetto dovevamo 
realizzare slide sul nostro territorio.
E’ stato interessante capire come si può far conosce re 
agli altri il luogo dove si vive.
Per noi è stata una  bella sfida, anche perché non 
capivamo bene come potevamo fare. 
Grazie al nuovo metodo chiamato Formazione 
Intervento siamo riusciti a portare avanti il nostr o 
progetto. 
Non è stato facile, ma mi è piaciuto molto e sono 
contento di averlo fatto.



Corinne

La partecipazione a questo progetto è stata 
davvero interessante. Sono riuscita a lavorare 
con un gruppo di maschi; solitamente, siamo 
solo femmine perché ci capiamo meglio. 
Questa volta sono riuscita a lavorare bene 
anche con i miei compagni.
Con la nuova metodologia che ho imparato, ho 
ricercato con più facilità le informazioni che mi 
servivano. Sono soddisfatta e spero di 
partecipare ancora a progetti come questo.



Gianmarco
Mi chiamo Gianmarco e frequento la prima media. Ho 
partecipato al progetto Eureka con alcuni compagni della 
mia classe e dell’altra prima della scuola media i Morolo.
Abbiamo iniziato in 12 e la maestra ci ha divisi in  tre gruppi.
Io facevo parte del gruppo “ percorso Faito”.
Mi sono trovato bene a lavorare con i miei compagni  e mi 
sono accorto che mi sono comportato un po’ meglio de l 
solito.Ho imparato un nuovo metodo  chiamato Formazi one 
Intervento che ha tante fasi da ricordare, ma a noi  ci ha 
aiutati la maestra. 
Mi dispiace che è durato poco. 



SERAF EUREKA

Bogdan

Noi studenti della  prima media abbiamorealizzato il p rogetto 
Eureka per  conoscere  meglio  il nostro territorio e pe r farlo 
conoscere agli altri . 
Ma noi abbiamo  un tempo breve  che pensavamo che no n ci 
bastasse ma invece ce l’ abbiamo fatta .
Per me  è stata  un’esperienza bella . 
Ho imparato molte cose : come usare il computer  e ho 
capito quanto è utile . 
Noi siamo stati divisi  in tre gruppi e avevamo  molt o lavoro  
da fare.  il mio gruppo si è interessato delle  aree att rezzate  
“le Vasche”. 
Quando  andavamo  sugli  altri  siti  abbiamo visto  il lavoro  
degli altri.



Christopher
Quest’anno  insieme  ai  miei  coetanei   e  insieme   alla  maestra  
Maria Boni abbiamo imparato  molte  cose  sul  nostro  t erritorio  
e  abbiamo anche  imparato   ad  usare  il  computer.  
La  nostra  maestra  ci  ha  diviso  in  tre   gruppi  e  a  ciascuno  
ha  dato  un  compito . 
Il  mio  gruppo  si   è interessato  delle  aree  attre zzate. 
Abbiamo  visto  anche  come  gli  altri  comuni  ha nno  migliorato  
il  proprio  territorio.
È stata un’ esperienza  fantastica 



Giuseppe

Grazie al metodo della formazione intervento ho 
imparato a conoscere un nuovo metodo di 
apprendimento.
Inoltre lavorando in gruppo abbiamo rafforzato il n ostro 
legame, sviluppando le nostre conoscenze informatic he.
La nostra insegnante ci ha diviso in gruppi fatti d a tre 
persone  e ci ha spartito i compiti e il mio gruppo  si è
occupato delle strutture dello sport . 
Purtroppo per quanto riguarda il nostro lavoro non 
abbiamo trovato molto materiale utile per la 
realizzazione del nostro power point .
Questo ci dispiace molto anche perchè , per mancanza  
di tempo e per l’influenza che ci ha colpito non si amo 
riusciti a intervistare persone  che potevano darci   
ulteriori informazioni .  

SERAF EUREKA



Arianna
Grazie a questo progetto ho imparato ad apprendere un 
nuovo metodo: quello della formazione  intervento  che si 
divide  in tante  fasi. 
Noi ci siamo soffermati sulla progettazione partecipata. 
Ho imparato a lavorare e a stare con il gruppo . 
Lavorando  in gruppo ho rafforzato il legame con i miei 
compagni  riuscendo a lavorare senza che l’insegnante 
intervenisse molte volte. 
Con questa esperienza ho imparato a stare con gli altri e 
a trovare le informazioni che servono per un argomento .

SERAF EUREKA



Clarissa

L’esperienza che ho fatto con la nostra insegnante mi è
servita per imparare un nuovo metodo di apprendimen to e 
di conoscenza: la formazione intervento, che viene 
realizzato attraverso varie fasi . Inoltre, lavoran do in gruppo 
ho rafforzato il legame tra noi  e ci siamo abituat i a lavorare 
in team, sviluppando anche le nostre conoscenze 
informatiche. 
Sono un po’ dispiaciuta del fatto che non siamo rius citi a 
trovare molte informazioni sul nostro argomento sia  per le 
nostre assenze sia, anche per la difficoltà a rintra cciare le 

persone che potevano aiutarci .

SERAF EUREKA


